
                                                                                  

  

                                                                    

                                        

  
 

★臨時休業中お世話になりました。★・・・新学年に向けての準備を 
 
新型コロナウィルス感染症予防のため、臨時休業が続きました。春休みも引き続きお休みですが、ご理解とご協

力をいただき本当にありがとうございました。３月２７日（金）に臨時登校日を設け、通知表渡しや放送によるお

別れの式を行いました。今年も大きな事故など無く、全員が元気に新しい学年に進級できること、本当に嬉しく思

います。４月７日（火）にも臨時登校日を設け、新学年の準備を始めたいと考えています。８日（水）には入学式

を行います。卒業式同様、新入生、保護者、教職員のみで簡素化して行います。そのため、在校生は９時２０分に

完全下校となりますので、よろしくお願いします。春休み中、交通事項等も大変心配です。自転車乗車時のヘルメ

ット着用や道路でキックボードなど危険な遊びをしないようにお家でもご指導よろしくお願いします。なお、福井

県でも感染者が増加しているようです。新型コロナウィルス感染症には、引き続き気を引き締めて予防に心掛けて

ください。 
 

★令和元年度修了式(放送で)★・・・「自信」をもって、次学年へ進級！！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
★教職員人事異動で１３名の先生たちとお別れ★・・・お世話になりました！ 
  

今年の定期人事異動により、１３名の先生方とお別れすることになりました。勤務の長短はありますが、保護者

の皆様には大変お世話になりました。これまでの温かいご支援に対しまして感謝申し上げます。これからも、神明

っ子の健やかな成長を応援しています。             
 

  〇校  長 加藤 健二  定年退職            〇教  諭 齋藤 美実  定年退職 

〇教  諭 白木 一郎  鯖江青年の家へ       〇教  諭 高橋 愛子   県教育庁義務教育課へ 

〇教  諭 野崎 緩子  鯖江市鳥羽小学校へ  

〇教  諭 杉山 雄哉   埼玉県三郷市立花小学校へ 

〇教  諭 善田 俊一   鯖江東小学校へ      〇講  師 藤山 幸恵   福井市春山小学校へ 

〇講  師 内田 和孝   退職               〇講  師 辻川 友唯  退職 

〇事務職 山本 星香   越前市吉野小学校へ      〇支援員  浜本 七恵  片上小学校へ  

〇調理員  加藤 早映  北中山小学校へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校だより 
学校教育目標 

自立心に富んだ 共に学び合う子の育成 
 

 第４０号 令和２年３月２７日 
 鯖江市神明小学校 
 校長 加藤 健二 Part２ 

 

三
月
二
日
か
ら
新
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス

に
よ
る
感
染
症
予
防
の
た
め
、
急
に
学

校
が
休
み
に
な
り
ま
し
た
。
三
月
一
七

日
に
は
卒
業
式
を
行
い
ま
し
た
。
在
校

生
の
皆
さ
ん
は
参
加
す
る
こ
と
が
で
き

ず
残
念
で
寂
し
か
っ
た
と
思
い
ま
す

が
、
九
十
九
名
の
卒
業
生
全
員
が
出
席

し
て
立
派
な
卒
業
式
に
な
っ
た
と
思
い

ま
す
。
さ
て
、
皆
さ
ん
は
、
お
家
で
ど
の

よ
う
に
し
て
過
ご
し
て
い
ま
し
た
か
？ 

規
則
正
し
い
生
活
が
で
き
て
い
ま
し
た

か
？ 

三
月
に
で
き
な
か
っ
た
勉
強
は
、

新
し
い
学
年
に
な
っ
て
か
ら
や
り
た
い

と
思
い
ま
す
。 

み
ん
な
の
顔
を
見
て
話
が
で
き
な
い

の
は
残
念
で
す
が
、
こ
の
１
年
を
振
り

返
っ
て
み
ま
し
ょ
う
。
皆
さ
ん
、
こ
の
１

年
間
ど
う
で
し
た
か
？ 

し
っ
か
り
が

ん
ば
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
か
？ 

「
明
る
く 

元
気
で 

楽
し
い
学
校
」

に
す
る
た
め
に
、「
元
気
・
本
気
・
根
気
」

を
合
い
言
葉
に
み
ん
な
で
が
ん
ば
っ
て

き
ま
し
た
。
皆
さ
ん
、
自
信
を
も
っ
て
、

新
し
い
学
年
に
進
級
し
て
く
だ
さ
い
。 

 

さ
て
、
新
学
期
ま
で
休
み
が
続
き
ま

す
が
、
新
し
い
学
年
の
準
備
の
時
間
で

す
。
元
気
に
新
し
い
学
年
が
ス
タ
ー
ト

で
き
る
よ
う
に
、
心
も
体
も
し
っ
か
り

準
備
を
し
て
お
き
ま
し
ょ
う
。 

そ
し
て
、
こ
れ
か
ら
も
「
命
」
を
大
切

に
す
る
こ
と
、
こ
の
こ
と
は
忘
れ
な
い

で
く
だ
さ
い
。
交
通
事
故
や
大
き
な
怪

我
を
し
な
い
よ
う
に
気
を
つ
け
て
く
だ

さ
い
。
自
転
車
に
乗
る
と
き
に
は
、
必
ず

ヘ
ル
メ
ッ
ト
を
か
ぶ
る
こ
と
、「
自
分
の

命
は
自
分
で
守
る
」
、
忘
れ
な
い
で
く
だ

さ
い
。 

          この度、３８年間の教員生活の区切りとなる定年退職を迎えました。２年間、神明小学校長として勤めさせ

ていただき、「元気 本気 根気」を合言葉に、「明るく 元気で 楽しい学校」を目指して取り組んできまし

た。校門で毎朝、子どもたちと元気なあいさつを交わし、ハイタッチすることが、私のエネルー源でした。子

どもたちからの元気なあいさつ、笑顔のハイタッチは、本当に嬉しかったです。低学年の子となわとびの練習

をしたこともありました。少しずつ上達していく中でやる気が倍増し、私の予想を遥かに超える上達をしてい

く子に、子どもたちの可能性は素晴らしいなと感じました。保護者の方や地域の皆さんには、学校教育にご理

解とご協力をいただき本当にありがとうございました。これからも子どもたちが健やかなに成長することをお

祈りし、退職のご挨拶とさせていただきます。                     加藤 健二 

                   



 

                                                
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

このたび、神明小学校を最後に、教員生活を終

えることとなりました。教員生活では、子ども達

の笑顔に囲まれとても幸せな日々でした。この仕

事は、子ども達のおかげで成り立っているんだな

と実感しています。神明小学校での４年間では、

卒業生を２度も送り出すことができました。日々

成長する姿や大人びていく姿に喜びを感じてい

ました。あなたたちがいたから私は教員を続けら

れたのだと思います。本当にありがとう。保護者 

の皆様、至らない私にいつも温かい言葉をかけていただきました。

本当にありがとうございました。         齋藤 美実 
 

あっという間の７年

間。子どもたちをはじめ

様々な出会いがあり、刺

激を受けながら過ごす

ことができました。全て

のみなさまに感謝いた

します。ありがとうござ

いました。 白木 一郎 

素直でかわいい神明小の子ども達と毎日を

過ごすことができ、とっても幸せな４年間でし

た。もう少し一緒にいてみんなの成長を見るこ

とができると思っていたので、突然のお別れは

とても悲しいです。いろんな可能性がいっぱい

でキラキラ輝いているみなさん。そのままの自

分を、丸ごと好きでいてください。広い世界に

たった１人しかいない自分に自信をもって、自 

分の良さをのばしていってくださいね！先生も、みんなとの思い出

を支えに、新しい場所でもがんばります。大好きなみなさんの幸せ

を、１０年後も２０年後も、ずうっと祈っています。保護者の皆様に

は、至らない点の多い私をいつもあたたかく支えていただき、感謝

でいっぱいです。本当にありがとうございました。 高橋 愛子 

  

神明小学校の明るく

て元気なみなさんとす

ごした毎日は宝物です。

これからもずっと、みな

さんの成長を応援して

います。今までありがと

うございました。 

野﨑 緩子 

1年間お世話になりました。

埼玉の教員でありながら、福

井県の子どもたち、そして素

晴らしい先生方と素敵な 1年

を過ごすことができて幸せで

した。これからも神明っ子の

皆さんの成長を遠くから応援

しています。ありがとうござ

いました。  杉山 雄哉 

図工の時間をいっし

ょにすごした皆さんの

作品は、どれもすばらし

い宝もので、ほめるとこ

ろがたくさんありまし

た。とっても楽しい時間

をありがとうございま

した。  善田 俊一 

１年という短い間でした

が、何にも代えがたい経験と

思い出を得ることができまし

た。一度学校は離れますが、一

から勉強し直して、またすぐ

ここに戻ってきます！   

辻川 友唯 

この度は新しいチャレンジをすることにな

りました。最後まで４－１の担任として学校

生活を送れなかったことが心残りではありま

すが、本当に子ども達から多くのことを学ば

せていただきました。楽しい時間ばかりでは

ありませんでしたが、今思い返すと子どもと

過ごした時間全てがどれだけ幸せだったか身

にしみて感じています。４月から子ども達の 

笑い声が聞けなくなると思うと寂しい気持ちでいっぱいですが、

今回の決断を後悔しないように、そして子ども達に負けないよう

に精進していきたいと思います。教師生活の中でたくさんの財産

をもらったので、それらを糧にこれから頑張っていきます。至ら

ぬ点が多々あったかとは思いますが、本当にご理解とご協力あり

がとうございました。                 内田 和孝 

４月に神明

小学校に来て、

初めてみなさん

と会った日のこ

とを、つい最近

のように感じま

す。1 年という

短い間ですが神

明小学校でみん 

なと一緒に勉強が出来てとても

楽しかったです。遠くからです

が、ずっと応援しています。あり

がとう。       藤山 幸恵 

 

神明小学校でお

世話になり、８年

という月日が、あ

っという間に過ぎ

ました。最初に携

わった子どもたち

は、もう社会人や

大学生と成長し、 

すごく感慨深い思いで、この日を迎え

ました。子どもたちと過ごしたたくさ

んの思い出を胸に、また頑張りたいと

思います。本当にありがとうございま

した。          浜本 七恵 

 

 

神明小学校での

経験のおかげで事

務職員としてより

成長できました。

３年間ありがとう 

ございました。 

山本 星香 

９年間、お世話

になりました。あ

りがとうございま

した。 

   加藤 早映 


